

Heidelberger



So schmeckt Heidelberg.



Wenn man wie die Heidelberger Brauerei in einer Region verwurzelt ist, ist man ihr auch verpflichtet. Wir setzen auf Kontinuität, Berechenbarkeit und Verlässlichkeit: Deshalb brauen wir unser Bier mit ausgewählten Rohstoffen aus der Region und selbstverständlich nach dem Deutschen Reinheitsgebot.

Heute stellen wir, im Stadtteil Pfaffengrund, in einer der modernsten Brauereien Europas und gleichzeitig dem ältesten Unternehmen von Heidelberg Ihre regionalen Heidelberger Bierspezialitäten her.

Heidelberger Privatbrauerei



Sudhaus



Fassabfüllung

Ganz klar, ein gutes Bier braucht eine Heimat und eine eigene Identität. Und wir sind sehr stolz darauf, dieses Kleinod der Bierbraukunst zu erhalten. Für Sie und für uns. Aus Tradition, aus Verbundenheit zur Region und aus Leidenschaft für ein ganz besonderes Bier.

Heidelberger

Das Beste für Genießer!! Regionalität - Qualität - Heimat